

Kepada Yth,
Direksi Pemegang Rekening
PT Kustodian Sentral Efek Indonesia (KSEI)
di Tempat

Perihal : Keterbukaan Informasi Rencana Reverse Stock PT Mitra Energi Persada Tbk (KOPI)

Berdasarkan pemberitahuan Keterbukaan Informasi yang kami terima dari Emiten dibawah ini,
Emiten : PT Mitra Energi Persada Tbk
Kode dan Nama Saham : KOPI – Mitra Energi Persada Tbk

Bersama ini kami informasikan bahwa Emiten diatas berencana untuk melakukan perubahan nilai nominal saham dengan cara meningkatkan nilai nominal (Penggabungan Nominal Saham/ Reverse Stock) atas saham-saham perseroan, dimana direncanakan setiap 100 saham perseroan dengan nominal lama akan menjadi 1 (satu) saham dengan nominal baru.

PT Panin Sekuritas adalah perusahaan efek yang ditunjuk oleh perseroan untuk membeli saham-saham yang apabila setelah reverse stock akan menjadi kurang dari 1 (satu) satuan perdagangan (odd lot) dengan harga Rp 3,27 (tiga koma dua puluh tujuh Rupiah) per saham. Pemegang Saham yang tidak melaksanakan haknya untuk menjual sahamnya kepada pembeli siaga akan tetap memiliki saham odd lot sesuai hasil konversi, dan setiap saham pecahan akibat reverse stock ini akan dilakukan pembulatan keatas (*Round up*).

Jadwal Rencana Pelaksanaan Reverse Stock PT Mitra Energi Persada Tbk adalah sebagai berikut,

No.	Kegiatan	Tanggal
1.	Pelaksanaan RUPLB Reverse Stock	21 April 2014
2.	Daftar Pemegang Saham (DPS) yang berhak ikut dalam pembelian Saham Odd Lot	22 April 2014
3.	Pengambilan laporan yang berpotensi odd lot dapat diambil di KSEI atau email ke tk@ksei.co.id setelah RUPSLB menyetujui Reverse Stock	23 April 2014
4.	Periode Pembelian/Perdagangan Untuk Saham Odd Lot oleh Pembeli Siaga.	23 - 30 April 2014
5.	Tanggal Penentuan Rekening Efek yang berhak atas hasil Reverse Stock (Recording Date)	30 April 2014
6.	Saham dengan Nilai Nominal Baru hasil Reverse Stock didistribusikan kepada Pemegang Rekening Efek di KSEI – awal hari (Distribution Date).	2 Mei 2014

Mekanisme Penawaran Pembelian Saham ber potensi Odd Lot.

1.	Perusahaan Efek /Bank Kustodian yang mengelola Pemegang Saham yang berhak mengikuti Penawaran Pembelian, untuk melakukan pemindahan saham yang diikutsertakan dalam Penawaran Pembelian ini ke dalam Rekening Tampung KSEI. Pemindahan saham yang diikutsertakan ini adalah dari sub rekening (sub account dalam C-BEST) milik pemegang saham yang tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Mitra Energi Persada Tbk pada tanggal 22 April 2014.
2.	Pemindahan saham ke dalam rekening Tampung KSEI dilakukan dengan melakukan instruksi Securities Transfer (SECTRS) melalui C-BEST. Nomor Rekening Tampung KSEI adalah KSEI1 – 1092 – 001 - 96
3.	Pembelian saham Odd Lot dalam Reverse Stock ini adalah Rp 3,27 per-saham. Pajak dan biaya perantara pedagang efek yang timbul akibat transaksi pembelian ini seluruhnya akan menjadi tanggungan penjual.
4.	Pembelian Siaga akan membeli saham odd lot sebagaimana diatas dengan ketentuan sebagai berikut:

<ul style="list-style-type: none">• Untuk saham yang masih dalam bentuk warkat (script), pemegang saham yang bersangkutan diwajibkan untuk mengkonversikan saham ke dalam sistem penitipan kolektif KSEI (scriptless) terlebih dahulu sebelum melakukan penjualan, dengan menyerahkan dokumen sebagai berikut:<ul style="list-style-type: none">✓ Surat Kolektif Saham Asli yang sudah diregistrasi;✓ Bukti jati diri yang masih berlaku (KTIP/SIM/Paspor) berikut fotokopinya;✓ Surat Kuasa bermaterai cukup apabila diwakilkan kepada pihak lain dan disertai identitas diri yang masih berlaku berikut fotokopinya baik dari Pemberi Kuasa maupun dari Penerima Kuasa untuk melakukan registrasi dan konversi atas saham ke dalam sistem penitipan kolektif KSEI.✓ Salinan AD serta perubahan-perubahannya, jati diri Direksi atau wakilnya yang masih berlaku serta fotokopinya bagi Pemegang Saham berbentuk badan hukum;✓ Formulir Penjualan yang telah diisi lengkap dan ditanda tangani, dikirimkan kepada <p style="text-align: center;">PT Sinartama Gunita Sinar Mas Land Plaza, Menara I, Lantai 9 Jl. M.H. Thamrin No. 51, Jakarta Telp: 021-3922332; Fax : 021-3923003</p>
--

Pelaksanaan Reverse Stock ini menunggu persetujuan Rapat Umum Pemegang Saham (RUPSLB)

KSEI akan melaksanakan pendistribusian saham hasil Reverse Stock ini melalui C-BEST dengan menggunakan **Modul Mandatory Conversion (MCONV)** – Penyesuaian Jumlah Efek. Seluruh perhitungan hak Corporate Action atas Saham Reverse Stock dilakukan berdasarkan rekening dan jumlah efek dari sub rekening yang tercatat dalam C-BEST pada Recording Date. Hasil penyesuaian jumlah saham atas Reverse Stock akan didistribusikan melalui C-BEST ke dalam rekening yang tercatat pada Tanggal Pendistribusian (Distribution Date) **2 Mei 2014 (awal hari)**.

Agar implementasi Corporate Action melalui C-BEST dapat berjalan dengan lebih efisien dan efektif, maka kami harapkan Pemegang Rekening untuk membuka Sub-Rekening Efek disertai dengan dokumen yang sesuai dengan ketentuan KSEI dan memindahkan posisi efek milik nasabah dari rekening portofolio sendiri (Own Depository Account) ke Sub Rekening Efek sebelum Tanggal Pencatatan (Recording Date) untuk kegiatan Reverse Stock tersebut.

Apabila hingga Tanggal Pencatatan (Recording Date) tidak dilakukan pembukaan sub account dan memindahkan posisi efek dari own account ke sub account maka segala akibat yang terjadi pada perhitungan corporate action menjadi tanggung jawab Pemegang Rekening yang bersangkutan.

Petunjuk penggunaan fasilitas Corporate Action melalui C-BEST dapat dilihat pada home page KSEI <http://www.ksei.co.id>

Demikian kami sampaikan, atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,
PT Kustodian Sentral Efek Indonesia

Gusrinaldi Akhyar
Kadiv. Jasa Kustodian

Fitriyah
Pjs. Kanit. Pengelolaan Efek
Divisi Jasa Kustodian

Tembusan Yth:
1. Direksi PT Mitra Energi Persada Tbk
2. Direksi PT Sinartama Gunita

